



## **La Asociación de Jueces por la Democracia elige nueva Junta Directiva Nacional.**

El pasado sábado 21 de septiembre del año en curso, nuestra asociación celebró su XVIII Asamblea General Ordinaria, en la ciudad de San Pedro Sula, Cortés, resultando un proceso de amplia participación democrática, con la asistencia a esta cita gremial de 107 afiliados(as).

### **Resultando electas(os) a la Junta Directiva Nacional 2024-2026**

<b>Fany Isela Bennett Calderón</b>	<b>Presidenta</b>
<b>América Estela Moncada Díaz</b>	<b>Vicepresidenta</b>
<b>Flavia Calixta Linares Mendoza</b>	<b>Secretaria</b>
<b>Renan Oswaldo Vindel Castellón</b>	<b>Prosecretario</b>
<b>Elvia Ondina Varela Ávila</b>	<b>Tesorera</b>
<b>Keylin Walkiria Zerón Amaya</b>	<b>Fiscal</b>
<b>Karla Matilde Pavón García</b>	<b>Vocal I</b>
<b>Raúl Iván Chávez Baca</b>	<b>Vocal II</b>
<b>Oscar Alberto Aguilar</b>	<b>Vocal III</b>

En el Tribunal de Honor fueron electos: **Mauricio Mateo García, Reina Iris Mejía Rosado, y Claudio Danilo Casco Meltzer.**

La nueva presidenta de la Junta Directiva Nacional, abogada Fany Bennett, expresó su compromiso y de sus colegas electos de **“Continuar fortaleciendo la AJD, la independencia judicial, el impulso de acciones en aras de mejoras en la carrera judicial, acompañamiento a los jueces, juezas y magistrados(as) en sus justas aspiraciones y ejerciendo la defensa de las y los colegas ante acciones disciplinarias, exigiendo que se respete el debido proceso en estos procedimientos”.**

Asimismo, expresó la Jueza Bennett, **“La importancia de que las convocatorias y acciones de capacitación sean incluyentes y que las mismas se realicen de conformidad al principio de igualdad, y que la participación sea sin preferencias de ninguna naturaleza”.**

De igual modo, manifestó: **“La disposición de la nueva Junta Directiva de acompañar los procesos de cambios que impulsa la Corte Suprema de Justicia actualmente”, y el “apoyo de AJD al fallo de inconstitucionalidad de las ZEDES proferido por la Corte Suprema de Justicia”, expresando “La importancia de reafirmar la defensa del territorio y de la soberanía nacional”.**

San Pedro Sula, Cortés, 21 de septiembre de 2024

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL  
ASOCIACION DE JUECES POR LA DEMOCRACIA**